
 

 

 

 

 

 

令和 3年第 8回 

西条市教育委員会 6月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和３年第８回西条市教育委員会 ６月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 5月 25日(火)    午後 3時 30分 

閉会      同  日     午後 4時 02分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長       伊藤隆志 

         教育長職務代理者  河本千恵子 

         委 員       鳳 慶洲 

委 員       福田亜弓 

委 員       一色一成 

   

３ 会議に出席した者 

         管理部長      三好昭彦 

指導部長      松井直樹 

         指導部副部長    合田公昭 

教育総務課長    戸田章裕 

教育総務課主幹   村上彰彦     

学校教育課長    松本卓也 

学校教育課主幹   黒河幸彦 

社会教育課長    前谷浩教 

西条図書館長    寺川友朗 

教育総務課副課長  佐竹 浩 

    

                                                           

４ 会議録署名委員 

         1番委員   河本千恵子 

2番委員   鳳 慶洲 

 

５ 議   案  議案第 12号 令和 3年度 6月補正予算要求について 

    

６ 傍 聴 者  1名（マスコミ関係） 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・ただ今から、令和 3年第 8回教育委員会 6月定例会を開催す

る。 

 

教育長 ・本日の会議録署名委員に河本委員と鳳委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、管理部長に報告を求める。 

 

管理部長 ・教育長の事業、実施 3件、予定 11件、新型コロナウイルス



 

 

感染症予防のために中止や延期となった事業等 25件及び運動

会・修学旅行等の学校行事の日程変更について報告する。 

・6月予定の市・教育委員会主催行事、教育委員会共催・後援

関係について報告する。 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

福田委員 

 

 

 

 

鳳委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

河本委員 

 

 

 

指導部副部長 

 

 

河本委員 

 

・新型コロナウイルス感染症対策のため行事が中止・延期にな

っているが、学校では行事が開催できるよう工夫をしていただ

きありがたい。子どもたちにとって、体験でしか得られないか

けがえのない活動が、引き続き開催できるようお願いする。 

 

・少年自然の家の行事が中止になっている中学校があるが、日

程の確保ができないということか。 

 

・日程的なことが一点ある。また、修学旅行、自然の家は集団

宿泊的な行事であり、体験的メニューを盛り込んでいるため他

の行事で代替ができる側面もある。 

 

・ほかに質問等ないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・続いて日程第 4 議案に入る 

・議案第 12号 令和 3年度 6月補正予算要求について を議

案とする。事務局より説明を求める。 

 

（教育総務課長、社会教育課長、指導部副部長 説明） 

※議案第 12号 令和 3年度 6月補正予算要求について 

 

・ただ今の説明について意見はないか問う。 

 

・校内サポートルーム設置事業について、人的なサポートも行

っていくということで有難い事業だと思う。本事業は、単年度

のみの事業であるのか。 

 

・県からの委託事業で、契約自体は単年度であるが、予定とし

ては、今年度と来年度で実施する予定である。 

 

・新型コロナウイルス感染症の影響で、学校に来にくい生徒が

少しずつ増えているというようなことも聞いているので、この



 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

福田委員 

 

 

西条図書館長 

 

ような取組は、不登校になりがちな子どものために大変有難い

のでよろしくお願いしたい。 

 

・ほかに意見等がないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・意見がないようなので採決してよろしいか問う。 

 

（異議なしの声） 

 

・議案第 12号 令和 3年度 6月補正予算要求について、賛成

の方の挙手を求める。 

 

（全員挙手） 

 

・議案第 12号について、原案どおり決することとする。 

続いて、日程第 5その他に入る。事務局に説明を求める。 

 

（1）佐伯記念育英会の経営状況について 

（社会教育課長より説明） 

 

・ただ今の報告内容について、質問等はないか問う。 

 

（意見なしの声） 

 

・このほかに報告事項があれば事務局より説明を求める。 

 

○電子図書館導入の進捗状況について 

（西条図書館長より説明） 

 

○学校の防球ネット木製支柱調査結果について 

（教育総務課長より説明） 

 

・ただ今の報告内容について、質問等はないか問う。 

 

・電子図書館の開設にあたり、多くの市民に利用してもらうた

めの周知はどのように行うか。 

 

・館内掲示のほか、市のホームページやＬＩＮＥ等を使って広

く周知したい。 



 

 

 

一色委員 

 

 

 

西条図書館長 

 

 

 

管理部長 

 

 

教育長 

 

 

・電子図書の選定基準はどうか。 

・電子図書閲覧には、データ送受信の環境が必要だと思うが、

公共の Wi-Fi利用が可能な場所の案内などはしているのか。 

 

・電子図書の選定基準については、運用開始段階であり、全分

野について均等に全世代の方が利用可能となるような選定と

した。 

 

・今年度、公民館に Wi-Fi環境を整備する計画があり、公民館

からも利用可能となる予定である。 

 

・ほかに意見等ないか問う。 

 

 

教育長 

（意見なしの声） 

 

・令和 3年第 8回教育委員会 6月定例会を閉会する。 

  

了 

 

 

会議録署名委員 

 

1番委員 

 

 

 

 

 

2番委員 


